



## Jornada científica de tumores

Con la participación de destacados traumatólogos de hospitales públicos y universitarios y del especialista argentino Dr. Florencio Segura, -docente de la Universidad de Córdoba y médico del Hospital San Roque de esa ciudad-, se realizó en el Instituto Traumatológico la jornada científica “Discusión de Casos Clínicos de Tumores”.

En la reunión moderada por el subdirector médico del establecimiento, Dr. Miguel Sepúlveda, expusieron el Dr. Gabriel García Huidobro, residente de la Universidad de Chile, y los Dres. Álvaro Carvajal y Macarena Morovic, residentes del Instituto Traumatológico.



Médicos participantes de los hospitales Clínico de las Universidades Católica y de Chile, Exequiel González Cortés, Dipreca, Calvo Mackenna y del Instituto Traumatológico. Sentado al centro el Dr. Florencio Segura.

[Leer Más](#)

## Manejo Intrahospitalario de pacientes con dificultades de salud mental



Con la asistencia de 12 enfermeras de las universidades Iberoamericana y Santo Tomás, se realizó el curso “Manejo intrahospitalario de pacientes con dificultades de salud mental”, cuyo objetivo principal es contribuir a la formación integral de profesionales que realizan su pasantía en el Instituto Traumatológico, desempeñando funciones en el trabajo directo con pacientes.

Los contenidos fueron entregados por la psicóloga clínica de nuestro Instituto, Macarena Goñi quien desarrolló los temas en tres sesiones.

[Leer Más](#)

## Fundamentos de la Ortopedia y Traumatología

Médicos del Instituto Traumatológico participaron como docentes en el curso “Fundamentos de la Ortopedia y Traumatología” organizado por el Hospital Clínico de la Universidad de Chile para becados de primer año 2011.

En nuestro establecimiento las clases fueron impartidas por los doctores: Miguel Sepúlveda, Hugo Henríquez, Leonardo Lagos, Francisco Soza y Cristián Bastías.



[Leer Más](#)

## Día del Oficial Administrativo

Con un desayuno de camaradería, la Dirección festejó el Día del Oficial Administrativo. En el Instituto Traumatológico, estos funcionarios que se desempeñan fundamentalmente en las áreas clínicas y administrativas, constituyen un importante nexo de apoyo en el logro de una buena atención para nuestros pacientes.

